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江山欧派门业股份有限公司 

关于2024年半年度业绩说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担法律责任。  

江山欧派门业股份有限公司（以下简称“公司”）于2024年8月21日（星期三）

上 午 10:00-11:00 在 上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心 （ 网 址 ：

https://roadshow.sseinfo.com/）以网络文字互动的方式召开“2024年半年度

业绩说明会”。关于本次业绩说明会的召开事项，公司已于2024年8月15日在上

海证券交易所网站（www.sse.com.cn）及公司其他指定信息披露媒体披露了《江

山欧派关于召开2024年半年度业绩说明会的公告》（公告编号：2024-059）。现

将本次说明会召开情况公告如下： 

一、本次说明会召开情况  

2024年8月21日，公司总经理王忠先生、财务负责人吴水燕女士、独立董事

何礼平先生、董事会秘书郑宏有先生出席了本次业绩说明会。公司就2024年半年

度的行业情况、政策情况、经营情况、财务状况及产能现状等问题与投资者进行

互动交流和沟通，在信息披露允许的范围内就投资者普遍关注的问题进行回答。 

二、本次会议投资者提出的问题及公司的回复情况 

问题1：现在国内木门没有统一的尺寸标准，请问您怎么看木门标准化这个

事情？ 

答：尊敬的投资者，您好！目前国内门洞尺寸尚未形成统一标准，木门市

场仍以定制木门为主。随着住宅标准化进程的加速，建筑门洞尺寸趋向统一规

范，为未来标准门的发展提供了市场基础，有助于提高木门行业的生产效率，

规模化生产企业的竞争优势将进一步显现，行业集中度将进一步提高，感谢您

的关注！ 

问题2：请问现在公司哪个渠道业务占比量是最大的？ 

答：尊敬的投资者，您好！2024年半年度经销商渠道收入3.30亿元，工程
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直营渠道收入3.97亿元，代理商渠道收入5.48亿元，目前代理商渠道收入占比

量最大，感谢您的关注！ 

问题3：请问您公司所在的行业目前情况怎么样？ 

答：尊敬的投资者，您好！随着行业竞争的加剧，市场份额进一步向头部企

业集中，优势将逐渐被放大，经过洗牌和分化，品牌集中度进一步提升，感谢您

的关注！ 

问题4：公司还会继续计提坏账吗，有没有冲回的可能性？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司会定期对工程渠道客户应收款项的可回收性

进行分析评估，如认为存在减值迹象的会继续计提相应的信用减值损失，感谢您

的关注！ 

问题5：贵公司外销占比不大，在国内比较巻的情况下，有考虑重点发展外

贸业务吗？ 

答：尊敬的投资者，您好！公司执行走出去战略，外拓工作持续开展，持续

聚焦主流市场、主流渠道、主流客户、主流产品。聚焦中东、北美等区域业务开

拓，实现主流市场本地化业务开发；聚焦主流市场中大型工程商渠道、贸易合作

商渠道和国央企海外业务渠道；聚焦主流市场大项目，持续开发大客户，并深挖

现有大客户合作潜力；通过供应链建设、供应链赋能，实现多品销售，感谢您的

关注！ 

问题6：贵公司的可转债募投项目产能现在是什么水平？ 

答：尊敬的投资者，您好！ 

（1）2022年10月，“重庆江山欧派年产120万套木门项目”厂房建设已完

工，首批年产45万套的木门产线已布局完成并投入使用，该募投项目已结项。

原租赁的重庆生产基地木门产线已搬迁至上述新建厂房，现重庆生产基地合计

产能约75万套。 

（2）目前重庆生产基地产能利用率较低，感谢您的关注！ 

问题7：公司经销商已经有5万多家了，还会继续增加吗，对经销商后续的规

划是什么样的？ 

答：尊敬的投资者，您好！今年上半年累计新增经销商15,801家。未来，公

司希望延续目前的招商进度，渠道持续下沉，持续与上下游企业开展合作，实现



产业链整合，协同制造、联合销售。持续加大对各类经销商的开拓，持续实施宣

品引领、爆品切入、联品跟进的产品策略，持续构建全方位、多层次的产品矩阵，

持续采用水性漆、F4星板材等健康环保材料，持续推出兼具美观性和实用性的健

康产品，助力健康家居生活。公司坚持“合伙共享”的理念，与加盟经销商共创、

共享、共赢，以品牌力、设计力、生产力、产品力、服务力持续赋能合作伙伴，

感谢您的关注！ 

问题8：今年国家出台了很多政策，对你们有利好吗？ 

答：尊敬的投资者，您好！近期，国家及地方政策频出，如《关于加力支持

大规模设备更新和消费品以旧换新的若干措施》《关于调整个人住房贷款最低首

付款比例政策的通知》《关于调整商业性个人住房贷款利率政策的通知》《关于下

调个人住房公积金贷款利率的通知》《中央财政城镇保障性安居工程补助资金管

理办法》等。公司木门产品需求处于装修的后期，目前政策端对公司的影响暂不

明显，感谢您的关注！ 

问题9：请问公司目前防火门合作的客户主要是哪些？ 

答：尊敬的投资者，您好！主要是万科、保利等，感谢您的关注！ 

关于公司2024年半年度业绩说明会的详细情况请浏览上海证券交易所上证

路演中心网站（网址：https://roadshow.sseinfo.com/）。公司对积极参与本

次说明会以及长期以来关注、支持公司发展的各位投资者表示衷心感谢！ 

特此公告。  

 

 

 

江山欧派门业股份有限公司 

董事会 

2024年8月22日 
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